



TECHNO-FEMINISME

Comment le numérique limite les libertés des femmes et des minorités ?

Mathilde Saliou



Que tu choisisse la pilule bleue ou la pilule rouge, de toute manière il y a de forte chance que ton médicament ne soit pas testé sur les femmes

Vision du monde
masculin neutre



Très peu de virtuose de Piano femme. **La longueur des touches est calculée sur un main moyenne d'homme**

A l'ère du numérique



Au tout début de l'**assistant vocal** de la pomme croquée

Dis Siri, où puis-je trouver des prostituées ?

75 avenue du Goujat

Siri, où puis-je trouver de l'aide, je viens de subir une agression sexuelle ?

Je ne sais pas....



Je suis un homme blanc, on me reconnaît beaucoup plus facilement qu'une femme et encore plus qu'une personne de couleur

A propos de la **reconnaissance faciale**

Voudriez-vous être contrôlé juste parce que l'algorithme a déterminé que vous êtes plus susceptible de frauder la loi à cause de vos critères physiques, sociaux ?

Cyberviolence

Le business de la haine de certains réseaux sociaux



Favoritisme des vidéos complotistes car plus de publicités donc un business plus florissant



En 2016, 60 % des personnes qui rentraient dans des groupes extrémistes étaient par **recommandation facebook**



Il existe un lien entre la **montée des extrêmes et la mysoginie**, avec des propos plus haineux sur les femmes et minorités.

Les conséquences

sur les victimes

- Mutisme
- Perte de confiance
- Repli sur soi
- Dépression
- Diminution de la liberté d'informer